



Autour de l'A.E.B

Editorial



L'Année 2008 se termine et pour moi, cette première année de présidence a été riche en événements de toutes sortes. J'avais souhaité continuer le travail commencé par mon prédécesseur et m'inscrire dans la continuité. L'aide apportée par les membres du bureau m'a été précieuse et je tiens ici à les remercier pour leur implication dans notre association.

Au cours de cette année nous avons organisé trois petits déjeuners sur des thèmes extrêmement différents, si tous ont été appréciés, le dernier a été couronné de succès.

Notre dernier « Cartes sur Table » nous a permis d'accueillir de nouveaux adhérents.

Nos relations avec la mairie continue sous les meilleurs auspices. M. le Maire est toujours prêt à nous recevoir. Je le remercie pour son écoute.

Au cours de cette année, nous avons vu la réalisation de la signalétique des entreprises par les services de la ville, un jeune a été accueilli à l'hôpital dans le cadre d'un emploi en alternance, nous avons continué nos actions de sponsoring et avons notamment ainsi aidé l'équipe de Foot de l'hôpital à s'équiper de ballons. Tout cela n'est qu'un bref aperçu de nos activités. L'AEB étroitement liée avec la Crèche Inter entreprise de Bry (CIEB), suit de très près le dossier et ce projet décidé par l'AEB, sera suivi par d'autres projets peut être pas aussi ambitieux, mais tout aussi intéressant pour les entreprises de la ville de Bry.

Un grand chantier a été ouvert cette année dans la mise en place d'une aide aux entreprises pour trouver des salariés à proximité de leur entreprise. Après les concertations, les réunions de travail, la mise en place des actions débutera au premier trimestre 2009.

Nous avons encore à faire, et nous tenterons de mener à bien toutes nos initiatives.

L'AEB grandit et continuera de grandir. A ce jour nous comptons parmi nos adhérents des petites et moyennes entreprises, mais également des entreprises importantes, qui emploient de nombreux bryards.

Je tenais à vous faire part de mon premier bilan, mais avant tout, je vous souhaite une excellente année 2009, que celle-ci soit propice aux entreprises de la ville.

**A toutes et à tous
d'excellentes fêtes de fin d'année.**

Guillaume Le Coz
Président de l'AEB

Petit déjeuner



Le 11 décembre se déroulait le dernier petit déjeuner de l'année, dont le thème était « l'obligation d'emploi des travailleurs handicapés. »

Mme **Christine Black-Charlec** représentante du MEDEF est intervenue au cours de cette matinée, afin de nous informer sur les nouvelles conditions d'embauche des personnes handicapées.

Plus de vingt représentants des entreprises de Bry se sont déplacés pour assister au petit déjeuner organisé par l'AEB. **M. Hidbrand**, Maire-Adjoint, chargé du personnel représentait M. le Maire.

Cette réunion a été des plus intéressantes et d'un très grand professionnalisme.

Le sujet abordé a démontré une fois de plus l'efficacité des membres du bureau.

Merci aux intervenants qui ont tous été d'une très grande qualité et à **Evelyn Révellat** pour la bonne coordination de ce rendez-vous.

Si vous souhaitez avoir des renseignements complémentaires sur ces nouvelles directives vous pouvez contacter :

Mme Jean-Jean
au 01 46 77 42 82
ou
Mme Cheyraud Clavaud
au 01 45 13 28 89.



REUNION SUR L'EMPLOI DES TRAVAILLEURS HANDICAPES

Lors du petit déjeuner du Jeudi 11 Décembre 2008 sur l'Emploi des Travailleurs Handicapés nos intervenants ont informé les entreprises sur leurs obligations et comment recruter efficacement au travers de réseaux professionnels existants.



Cette réunion nous permet de mieux appréhender les circuits d'informations incontournables pour faciliter toutes les démarches des DRH. L'AEB met à disposition des entreprises toutes les coordonnées des experts dans le domaine.

Sont intervenus à cette occasion :

Christine Black-Charlec, Medef, 94 qui a présenté les obligations des entreprises dans le cadre des recrutements des travailleurs handicapés, les multiples alternatives au recrutement et

les pénalités qui s'appliqueront si aucune action positive n'est engagée par les entreprises de plus de 20 salariés en 2009.

Nathalie David-Lancelot, ARERAM : Association qui propose gratuitement « Le diagnostic court pour l'emploi des travailleurs handicapés ». Prestation subventionnée par l'AGEFIPH.

Laurent Cornebois : présentation du rôle de l'AGEFIPH, du CAP Emploi et du SAMETH et les différents circuits de recrutement.

Coordonnées des personnes à contacter pour faciliter toutes les démarches :

CAP EMPLOI du Val-de-Marne
10 rue Pierre Brossolette
94270 LE KREMLIN BICETRE
Chargées des relations Entreprises
Tél. 01 46 77 42 82
Irene JEANJEAN
Irene.jeanjean@confluent-epsr.org
Christel VERNEY
Christel.verney@confluent-epsr.org
77779 bd Jean-Baptiste Oudry
94000 CRETEIL
Tél. 01 45 13 28 90
Chargées des relations Entreprises
Elisabeth CHEYROUX-CLAVAUD
elisabeth.clavaud@areram-epsr.com
Murielle MATERAC
murielle.materac@areram-epsr.com

SAMETH 94

Service d'Appui au Maintien dans l'Emploi des Travailleurs Handicapés du Val-de-Marne

Compétence géographique du lieu d'implantation de l'entreprise (94)

10 rue Pierre Brossolette
94270 LE KREMLIN BICETRE
Tél. 01 46 77 42 83

Chargées de mission

Karine BERTHO
sameth94.confluent@orange.fr
Elise LE GUELLAUD
sameth94.e@orange.fr

DIAGNOSTIC CONSEIL ASSOMPAGEMENT DES ENTREPRISES ARERAM

10 rue Pierre Brossolette
94270 Le Kremlin-Bicêtre

Contact

Adeline CHOUETTE

Tél. 01 45 16 26 74

Chargées de mission

Nathalie DAVID-LANCELOT

Tél. 01 46 77 42 82

mobilisationdesentreprises94.confluent@orange.fr

Mobile 06 88 82 42 28

Agnès PEREZ

Tél. 06 45 84 45 95

aperez.areram@orange.fr

Marie CHAUVET

Tél. 06 42 33 96 75

mchavvet.areram@orange.fr

Erratum : Taxi-moto

Entreprise « PROPHIL »

Tél : 06 86 37 67 69

Est parisien : Faire mieux pour

La chaîne d'accompagnement du créateur ou du repreneur comprend de nombreuses étapes qui vont de l'accueil au dépôt du dossier au CFE en passant par la réalisation de l'étude de marché, du business plan, du conseil pour l'option juridique et fiscale, du lieu d'implantation, de la recherche de local, de la recherche des financements... Ces étapes mobilisent de nombreux intervenants. Le pilotage de l'accompagnement doit être assuré par le porteur de projet lui-même. Or la lisibilité de tout ceci n'est pas toujours évidente pour ce dernier.

Les associations d'entreprises de l'Est parisien dont l'AEB s'investissent dans l'accueil et l'accompagnement des créateurs et des repreneurs veulent agir de façon concertée entre elles et avec les autres intervenants publics et privés. Elles souhaitent ainsi faciliter le parcours du créateur et du repreneur. C'est pour préparer un plan d'action pour 2009 que le Groupe création et reprise d'entreprises de l'Est parisien s'est réuni sous la présidence d'Andrée Malissein et Denis Driguet le 12 décembre 2008 au siège de Vivre & Entreprendre à Nogent-sur-Marne.

★ Les membres du bureau de l'AEB, vous présentent leurs meilleurs vœux pour l'année 2009.

Nous espérons que cette nouvelle année sera des plus favorables à vos projets.

Nous en profitons également pour adresser nos remerciements très chaleureux à **Chantal Maire**, pour son investissement sans faille au niveau de notre association. ★

Papilles et Chocolat



Lorsque je pénètre dans le pavillon situé rue de la Gaieté au Perreux, j'ai le sentiment d'être dans la caverne d'Ali baba. Tout de suite je suis attirée par une armoire cosuée dans laquelle trône : pots de confiture, boîte à thé, biscuits, et chocolats.

Je ne suis pas au bout de mes surprises !

La maison regorge de décoration, il est vrai

que Mme Demoy prépare le marché de Noël.

Son plaisir ! Le chocolat, mais le très bon. C'est pour cela qu'elle commercialise les chocolats « Durand », considéré comme l'un des meilleurs de France. D'ailleurs le fabricant a eu un article des plus élogieux dans le journal « Le Point ».

Pour se faire connaître, Mme Demoy, démarche les entreprises, participe aux marchés de Noël et le bouche à oreille fonctionne. Indépendamment, de son fameux chocolat, elle commercialise des confitures à l'ancienne; de chez Raphaël qui a obtenu un premier prix pour sa confiture à l'orange.

Peut-on s'arrêter là, lorsque l'on a un sens inné des bons produits ? Certainement, non, son palais des plus développé la conduit à se lancer dans l'épicerie fine.

J'ai eu droit à une dégustation de chocolat, accompagné d'un excellent thé.

Ma préférence est allée au N°9 lorsqu'il a fondu sur mes papilles, le parfum de menthe fraîche qui l'accompagnait était sublime. Mais il ne faut pas s'arrêter là, goûter au jasmin, à la vanille, au romarin... Le mieux est de le découvrir vous même !

Vous avez des cadeaux à faire, alors rendez-vous rue de la Gaieté, il est encore temps. Et surtout, vous ferez découvrir à vos amis, à vos partenaires, des chocolats pas comme les autres.

Un régal pour les papilles et pour les yeux. Vraiment, une visite s'impose. Tél : 01 48 71 69 72

